

L'ONU signale que Matthew provoque la plus grande crise humanitaire en Haïti après le séisme de 2010



Nations Unies, 5 octobre, (RHC).- Mourad Wahba, sous représentant des Nations Unies pour Haïti a déclaré que l'ouragan Matthew a provoqué à son passage par Haïti, la plus grande crise humanitaire après le séisme de 2010.

Il a fait savoir que des milliers de personnes ont été contraintes de quitter leurs foyers, que 10 000 se trouvent dans des refuges.

Il a expliqué que l'infrastructure hospitalière a été sérieusement endommagée et que l'eau potable manque et que les télécommunications sont sérieusement affectées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/107744-lonu-signale-que-matthew-provoque-la-plus-grande-crise-humanitaire-en-haiti-apres-le-seisme-de-2010>



Radio Habana Cuba